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Top 7. Anfragen und Mitteilungen

 Herr Hackbarth berichtet, dass das Problem der Katzen am Neubau weitgehend 
gelöst ist. Etliche Katzen konnten durch Frau Wulff vermittelt werden. Für die 
Kastration gab es Zuschüsse vom Tierschutzbund. Frau Wulff kümmert sich 
weiterhin um die verbliebenen 8 Katzen.
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